
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beschluss 
 

der Sitzung 
 

des Betriebsausschusses Immobilien am 24.02.2015 
 
 
 
 
17 Antrag der CDU-Fraktion zu den Haushalts- und Wirtschaftsplanberatungen 2015 

Angelegenheiten des Betriebsausschuss Immobilienwirtschaft 73/2015 
 
Der A 73/2015 wird zur Beschlussfassung an den Haupt-, Finanz- und Personalausschuss mit 
folgenden Ergänzungen/Änderungen verwiesen: 
 
Zu 4.  
Die CDU zieht die Ziff. 4. des A 73/2015 zurück und erklärt, dass die VHS am jetzigen  Standort 
bestehen bleiben soll. 
Zu 6.:  
Das Bäderkonzept wird nochmals bestätigt. 
Zu 7.:  
Ist mit Beschluss zum A 43/2015 (Top 11) erledigt. 
Zu 11c:  
Die Verwaltung wird gebeten, bis zum Finanzausschuss eine Aussage dahingehend zu treffen, 
dass das Sanierungsverfahren erst startet, wenn klar ist wie sich die Schülerzahl und die 
Klassenstärken entwickeln.  
Zu 11g: 
Die Verwaltung ist zur Zeit mit der Prüfung beschäftigt, ob das alte Pfarrheim in Dirmerzheim für 
die Kinderbetreuung genutzt werden kann. 
 
Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 

 




